

Fecha	Sección	Página
01.12.2009	Primera	25



Ayer estaban formaditos en fila india, muy contentos y como amigos a punto de entrar a los foros de televisión. Era una decena de legisladores que no precisamente iban a debatir los temas del país, sino a concursar en el programa 100 Mexicanos Dijieron. Entre los que destacan los panistas Josefina Vázquez Mota, César Nava y Gustavo Madero; las priistas Beatriz Paredes y Marcela Guerra, así como el perredista Carlos Sotelo y el petista Ricardo Monreal. Si como juegan, legislaran, este país ya sería una potencia.



Lo que sucede en Iztapalapa no es una crisis política, sino un acto más del vodevil que encabeza Rafael Acosta, cuyo nombre artístico es Juanito. Y es que, aunque el jefe de Gobierno Marcelo Ebrard tuvo que cancelar una girapor Jalisco, para atender al señor, ahora ya prometió que buscará al titular de la Conagua, José Luis Luege, para resolver lo del agua en la zona. Y alguien debe avisarle a Acosta que firmó un contrato para la "revista" teatral Ay, Juanito, no terajes, que se estrenará en el Blanquita y, si no cumple, podría tener problemas. Por cierto, ayer, al recuperar su oficina contodo y cerrajero, no dejó de invitar a gritos a la obra donde participa.



Primero el IFE no estaba de acuerdo, después se cuestionó al ganador de la licitación y ahora el coordinador de los senadores del PRD, Carlos Navarrete, llamó al gobierno federal a meter freno al proceso de creación de la Cédula de Identidad, pues no se autorizaron recursos presupuestales con el fin de elaborarla y no existe ley que lo permita. Y, para terminar, la Secretaría de Gobernación ya apla-

zó el fallo con miras a decidir qué empresa se hara cargo.



Y todo eso ya calentó el ambiente, pues el PRI se perfila para cerrar el paso a esas intenciones. Hoy martes, en representación del partido, Canek Vázquez presentará una modificación a la Ley General de Población con el objetivo de definir que la tarjeta del IFE sea la base para la Cédula de Identidad y así evitar costos elevados y además duplicidades y mal uso de datos. Otros que no quieren saber del tema son quienes trabajan en la Función Pública. Pues Salvador Vega Casillas pidió que las empresas perdedoras en la licitación no le manden impugnaciones, porque está muy ocupado para atenderlos.



La ceremonia de despedida del ministro Genaro Góngora fue más relajada en comparación con la del ministro Mariano Azuela, hace tres semanas. Él escuchó palabras más amables y buenos deseos de todos sus compañeros. El gran ausente, Azuela. Congruente hasta el final, el "ultraconservador" faltó a la ceremonia en honor de su "rival". Con la diferencia de que Góngora sí estuvo en la de su compañero.



Jesús Ortega, líder perredista, ayer andaba molesto por una observación que le hicieron después de su conferencia. Y es que, durante la misma, Ortega Martínez dijo que ya se había enviado una invitación a las oficinas de López Obrador para que asista al Congreso Nacional que se iniciará en Oaxtepec, Morelos, mientras que al ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas se le había solicitado una cita para hacerle la invitación. Por lo que le preguntaron de las diferencias de trato a ambos líderes, lo que no quiso admitir Ortega, aunque fue evidente el peso que el líder nacional del PRD da a cada uno de los mencionados.



Página 1 de 1 \$ 12653.08 Tam: 207 cm2 DSOLIS

**078.** 2009.12.01